



11.03.2022 10:00 CET

Expertenzirkel: Klimawandel – ein medizinischer Notfall?

Hurrikans in den USA und der Karibik, schwere Erdbeben in Asien, aber auch Katastrophen wie das Jahrhunderthochwasser an der Ahr im vergangenen Jahr führen uns vor Augen, wie sehr der Klimawandel bereits unser Leben bestimmt.

5. Expertenzirkel der apoAsset

Welche Herausforderungen bringt das für den Gesundheitsmarkt mit sich? Und was bedeutet die vom Menschen verursachte globale Erwärmung für den

Kapitalmarkt? Antworten auf diese und weitere Fragen gibt es auf dem 5. Expertenzirkel der apoBank-Tochter apoAsset am 16. März 2022 im Klimahaus der Stadt Bremerhaven.

Namhafte Experten und Gesprächspartner

An der hybriden Veranstaltung unter Schirmherrschaft von apoBank-Vorstand Alexander Müller können Interessierte sowohl vor Ort als auch via Live-Stream teilnehmen. Für fundierten fachlichen Input sorgen namhafte Experten und Gesprächspartner, darunter Prof. Dr. Ferdinand M. Gerlach, Vorsitzender des Sachverständigenrats zur Begutachtung der Entwicklung im Gesundheitswesen und Prof. Dr. Eckart von Hirschhausen, Wissenschaftsjournalist, Arzt und Gründer der Stiftung "Gesunde Erde – Gesunde Menschen".

[Anmeldung und Agenda zum 5. Expertenzirkel der apoAsset](#)

Die apoAsset verfügt über ein europaweit einzigartiges Netzwerk für Gesundheitsinvestments. Ziel des Netzwerks ist es, Gesundheit und Kapitalmarkt im Zeitalter der Digitalisierung zukunftsfest zu verbinden.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell.

www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein:

Kontaktpersonen



Christoph Koos

Pressekontakt

Pressereferent

christoph.koos@apobank.de

+49 211 5998 154